
Отзыв о фильме «Офицеры». 

Приближается главный праздник нашей страны – 9 Мая. Ровно 75 лет 

назад солдаты  Красной армии водрузили Знамя Победы над Рейхстагом.  

Снято много фильмов о тех страшных событиях 1941-1945 годов. Но 

сегодня мне хочется рассказать о фильме  «Офицеры». 

В фильме показана жизнь всего одной семьи - Алексея Трофимова, в 

первых кадрах фильма юного курсанта, а в конце - убеленного сединами 

генерала, жены его Любаши, их сына Георгия и, наконец, внука Ивана. 

Действие этого фильма разворачиваются с 20-х по 60-е годы, согласитесь 

достаточно большой промежуток времени.  

Еще в самом начале своего военного пути Алексей Трофимов 

знакомится с Иваном Вараввой – эта встреча стала судьбоносной, они 

становятся друзьями на всю жизнь. Но их объединяет не только дружба, но и 

профессия - которой они верны до конца и которую, как эстафету, передают 

своим детям и внукам. 

Это фильм - о любви к Родине, к жизни... Боевые товарищи, несмотря 

на все превратности судьбы, хранят верность дружбе, долгу, офицерской 

чести. Им пришлось пройти сквозь множество испытаний. Сквозь сражения 

гражданской и Отечественной войны, но они остались такими, как в юности.  

Фраза, сказанная в начале фильма - «Родину защищать - есть такая 

профессия, взводный» - откладывает свой отпечаток на всю киноленту.  

Наверно, авторы этого фильма хотели показать, что значит быть 

офицером, солдатом, боевым товарищем. Хотели показать, что это не просто 

профессия, а призвание! Призвание – считать себя бойцами Советской 

Армии, гордиться своей профессией - профессией защитников Родины. 

 


